

18 DE ABRIL DE 2023.

**DIPUTADA PAOLA VILLAMONTE PÉREZ, DEL PARTIDO MORENA.**

**ASUNTOS GENERALES:**

**TEMA: “COMITÉ DE SELECCIÓN”.**

Con su venia diputada presidenta, con mucho gusto, hago uso nuevamente de esta máxima tribuna porque considero importante informar a los aquí presentes y a la ciudadanía que hoy, es un día de gran importancia para seguir avanzando en el camino del combate a la corrupción y la impunidad, ejes rectores de nuestro Presidente Andrés Manuel López Obrador, y nuestro Gobernador Rutilio Escandón Cadenas. Las diputadas y diputados que conformamos la Comisión de Vigilancia y Anticorrupción, llevaremos a cabo la ceremonia de toma de protesta a los tres integrantes de la Comisión de Selección del Sistema Anticorrupción del Estado de Chiapas, que fueron elegidos después de un proceso, por más satisfactorio y cuyo dictamen fue aprobado por diputadas y diputados que conformamos la Sexagésima Octava Legislatura, en sesión celebrada el pasado 4 de abril. Quiero comentarles que los candidatos seleccionados, fueron resultado de las convocatorias emitidas el 5 de enero del año en curso dirigidas a las Instituciones de Educación Superior y de Investigación, así como a las Organizaciones de la Sociedad Civil Especializadas, en Materia de Fiscalización, Rendición de Cuentas y Combate a la Corrupción, en la que se logró una gran participación ciudadana, donde mis compañeras y compañeros diputados integrantes de la Comisión de vigilancia y Anticorrupción, tuvimos una gran tarea, revisando primeramente que se cumpliera con los documentos, evaluar los perfiles, para posteriormente llevar a cabo las entrevistas y concluir con la selección de tres ciudadanos con los mejores perfiles éticos y profesionales para desempeñar el encargo, con los conocimientos y experiencia necesarios para la función, sobre

todo, con el compromiso de trabajar para lograr un Chiapas transparente, donde el combate a la corrupción y la impunidad sean nuestra bandera. De ahí que hoy, en el Salón de Usos Múltiples de este Poder Legislativo, presentaremos y tomaremos protesta formalmente a los ciudadanos, Doctor Miguel Nandayapa Ramos, propuesta de Institución de Educación Superior e Investigación, al Licenciado Juan José Hernández López y la Licenciada Susana Muñoz Luna, ambos propuestos por Organizaciones de la Sociedad Civil. Quienes destacaron por su idoneidad, capacidad y profesionalismo y que, además, tendrán una gran tarea, ya que la Comisión de Selección, son los encargados de elegir a los integrantes con los mejores perfiles para representar y participar en las estrategias anticorrupción, desde el Comité de Participación Ciudadana del Sistema Anticorrupción del Estado de Chiapas. Quiero recalcar además que este encargo es honorífico, y por tanto, nos sentimos muy orgullosos, porque su esfuerzo coadyuvará al trabajo de todos los sectores, los 3 órdenes de gobierno y los tres poderes, para prevenir, detectar y sancionar las faltas administrativas y los hechos de corrupción, así como la fiscalización y control de los recursos públicos y su amor por Chiapas queda demostrado con su participación. No quiero pasar en alto y agradecer también a todas las organizaciones y personas que participaron en esta convocatoria, en verdad que les externo mi más amplio reconocimiento y gratitud. Es cuanto presidenta.